

EIBAR / La hemeroteca y la sala de estudios de la biblioteca se cierra el lunes

EIBAR. DV. La Biblioteca Municipal de Eibar comunica que han finalizado las obras de la primera fase en la biblioteca. Por este motivo, ahora se va a reubicar el mobiliario y los documentos, así como preparar el servicio de hemeroteca y la sala de estudios, lo que obliga al cierre del tercer piso se cerrará a partir del próximo lunes.

En principio, la biblioteca de Portalea no reabrirá sus puertas antes de finales de octubre, según las previsiones de las responsables de este servicio municipal. El recinto se cerró a finales del pasado mes de junio para afrontar un proyecto de reforma con la idea de aprovechar los meses de verano para desarrollar las obras.

Sin embargo, llegó el mes de septiembre y la reforma de las salas de la biblioteca se encontraba todavía muy verde para reabrir las. No podemos dar una fecha concreta en estos momentos, pero esperamos que la biblioteca se pueda abrir a finales de octubre o principios de noviembre, aseguraban sus responsables recientemente. Mientras tanto, la biblioteca funciona con un servicio provisional, instalado en la tercera planta de Portalea y que registra escasa demanda.

El proyecto de ampliación de la biblioteca se desarrollará hasta finales de este año o principios de 2008 y consiste en la extensión de la biblioteca a través de la zona de biblioteca infantil, ocupando el piso en el que hasta ahora funcionaba una parte del euskaltegi municipal en Portalea.

Las molestias que iban a ocasionar el desarrollo de los trabajos con la climatización en los techos, derribo de algunos tabiques y construcción de paredes, entre otras labores- han obligado al cierre del servicio. Las obras cuentan con un presupuesto de 600.000 euros.